



Le coup d'envoi de la Coupe d'Afrique des quartiers a été donné au Stade Dominique-Duvauchelle de Créteil le dimanche 29 mai 2023.

Au total, 16 équipes réparties en 4 poules y participent. Les phases éliminatoires ont débuté les 4 juin et 5 juin. Les demi-finalistes s'affronteront les 25 et 26 juin, tandis que la finale se déroulera le samedi 2 juillet.

Didier Lamkel Zé et les performances XXL

L'international camerounais Didier Lamkel Zé prend part à cette CAN des quartiers. En 3 matchs de phases de groupe, le sociétaire de KV Courtrai en Belgique compte 7 buts et 3 passes décisives. Samedi prochain, le Cameroun affrontera le Mali en quart de finale. Et une fois encore, les camerounais devraient compter sur un Lamkel Zé qui semble avoir retrouvé son vrai terrain d'épanouissement.

Didier Lamkel Zé a été prêté du Wydad Casablanca. Après trois mois seulement dans le championnat marocain, le joueur de 26 ans a résilié son prêt à l'amiable et a regagner son club le KV Courtrai en Belgique.

Rappelons que le tournoi CAN des quartiers tirait son nom de la prestigieuse Coupe d'Afrique

des Nations, la CAN, et réunissait principalement des équipes de joueurs d'origine africaine. Cette année, la représentation des pays ne s'est pas limitée aux diasporas du continent africain. La compétition est devenue un événement national. Des pays comme la Turquie, la France, le Portugal ont pris part.

Donc, la CAN des quartiers devient la Coupe nationale des quartiers.
